



3 月 号

平成31年2月28日

横浜市立東中田小学校

校長 天野 直美

TEL.802-0500 FAX.801-4089

WEB ページ <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/higashinakada/>

感 謝

校 長 天野 直美

1月にしらゆり連合の賀詞交歓会で林会長から「学校だより1月号の子どもアンケートの数値と文章内容があってないよ。」とご指摘がありました。実は、巻頭言後半に今年度の7月にとった1回目のデータと12月にとった2回目のデータを比較して考察したのですが、データは昨年度の2回目と今年度の2回目の数値だけしか載せておかなかったため、読者を混乱させてしまいました。本当に申し訳ないとお伝えするとともに、巻頭言をしっかりと読み込んでくださっていることに感謝を申し上げます。この1年間、いつでも温かい声掛けをしてくださる地域の皆様がいっぱいいます。たくさん助けていただきました。ありがとうございました。

今年度もいよいよ最後の月となりました。光陰矢の如し、本当にあっという間の1年間でした。

個別支援学級は15日に区合同学習発表会に参加しました。その前日全校児童に向けたお披露目を行いました。子どもたちは1年間、畑で野菜作りを行ってきました。取れた野菜を使って調理をしました。その活動の様子や気持ちを、劇や歌、ダンスにして表現したオリジナル作品です。お披露目の前の1・2年生との交流の場で一度発表しました。そこで1・2年生の子どもたちが校内お披露目の時にダンス曲の歌詞「よかったよ」のところが繰り返すように工夫を考え、当日歌で応援していました。その声に元気をもっている個別支援学級の子どもたち。心が熱くなる光景でした。22日の学習参観では、1年間のまとめとなる学習発表会を行っているクラスが多かったと思います。2年生は1年間の成長を喜びながら子どもたちが生き生きと表現していました。3年3組では中田囃子について地域の中嶋さんから教わったことをもとに、オリジナルのお囃子を作って発表を行いました。なかなか難しい挑戦ではないかと心配していましたが、中嶋さんからうかがった中田囃子のエッセンスを受けとり、楽しみながら取り組んでいたため、ほっとしながら子どもたちを見つめることができました。2月後半から卒業する6年生と校長室給食を行いました。好きな言葉や中学校でトライしたいこと、東中田小学校に入学して良かったと思える



今年の「平和の靴下」です

ることを質問しました。その中で子どもたちの表現は様々でしたが「周囲の人々の存在」がこれまでの自分を支え、これからは大切なものであると答えました。「自らがやくともにかがやく」を実現している子どもたちを卒業させることができる喜びを感じました。校長として最高の形で1年を締めくくることができました。心から関わっていただいた方々すべてに感謝いたします。